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明星大学青梅キャンパス跡地とは

青梅市役所：約２万２０００㎡
旧東芝（現物流センター）：約１２万㎡

参 考

@google@google

２０１５年に閉鎖された明星大学青梅キャンパスに
は、大学の講堂などがそのまま残されています（以下、
跡地）。延べ床面積が３０００㎡から６０００㎡程度
の校舎等が５棟、柔剣道場などを含む体育館、その他
施設で建物の総床面積は約３万９０００㎡です。
　また、跡地には野球場１面、総合運動場１面、テニス
コート６面があり、長渕２・５・９丁目にまたがる総面
積は山林を含めて約８０万㎡と広大です。
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写真の山林のほとんどが
大学跡地に含まれます@google
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。

「大学の都心回帰」「少子化で学生が減少
東京都が責任をもって対処すべきです
　近年、大学は「都心回帰」の流れで、かつて広
がった地方のキャンパスの閉鎖が問題となっ
ています。少子化もあり、跡地についてどうす
るのか、東京都が大学と真剣に協議すべき時が
きています。


